

SITUATION ACTUELLE DES NOS ACTIVITES GENERATRICES DES REVENUS EN DETRESSE

0. INTRODUCTION

Depuis plusieurs décennies, notre pays, la RD Congo, est victime des guerres d'agression commanditées des forces multinationales en connivence avec le Rwanda. Ces dernières années, ces guerres se sont focalisées à l'est de notre pays, principalement dans les provinces du Nord et Sud-Kivu, sous la conduite des terroristes M23 appuyés toujours par le Rwanda.

Nous sommes à Bukavu, chef-lieu de notre province du Sud-Kivu. Il n'est plus inscrit pour personne que la ville de Goma, Chef-lieu de la province du Nord-Kivu, est sous contrôle des forces du M23 depuis le 25 Janvier 2025.

Tandis que la ville de Bukavu a été prise par les mêmes forces le 16 Février 2025. Au préalable, beaucoup de sommets ont été convoqués pour trouver une solution à la crise sécuritaire à Goma, mais sans succès. C'est le cas du sommet conjoint EAC et SADEC à Dar-es-salaam convoqué du 07-08/02/2025 sur la situation sécuritaire.

A Bukavu, nous sommes dans une léthargie déplorable parce que toutes les activités tournent au ralenti, car le pouvoir public est dans la rue, et la sécurité est précaire. Le jeudi 27 Février 2025, la coordination du M23 a tenu un meeting à la place de l'indépendance à Bukavu sous la conduite de Corneille NANGA, ce meeting s'est terminé à queue de poisson par la mort de 11 personnes et plus de 60 blessés suite à trois bombes larguées dans la population, dont deux ont explosé en pleine journée.

La situation sécuritaire reste lamentable.

1. NOS ACTIVITES GENERATRICES DES REVENUS CIBLEES

Ici chez nous à Bukavu, cette guerre a entraîné une débandade au sein de la population, suivie d'un pillage systématique par l'armée. Avec comme conséquence la poursuite du pillage dans les quartiers par des personnes opportunistes. Cela a été favorisé par la disponibilité des armes abandonnées par les militaires en fuite.

Ainsi, les activités génératrices de revenus que vous aviez appuyées ont été la cible de ces pilleurs, qui ne laissaient rien à leur passage. Cela nous a épargné de perdre la vie, parce que ceux qui n'avaient rien à piller avaient perdu leur vie. Nous vous remercions sincèrement pour

cette initiative, et vous prions de ne pas vous décourager ; car l'avenir est encore prometteur tant que nous sommes en vie, bien que nous traversons actuellement une situation inhumaine sans nourriture, étant dans une situation de traumatisme généralisé. A vous la gestion de nos problèmes et la solution. Vous êtes en possession des images de nos orphelins qui sont dans un état de vulnérabilité indescriptible. Et leur nombre continue à s'accroître compte tenu de l'environnement socio-politique actuel.

- Remercions Jéhovah, car son amour fidèle est éternel ; 2Chron 20 :21
- Ainsi, réjouissez-vous grâce à l'espérance, endurez dans les épreuves, persévérez dans la prière ; Rom 12 :20

Fait à Bukavu, le 04/03/2025

APOTRE BALOLAGE BWANAMUDOGO
Vianney